

## COMENTARIOS

## Multigremial

Hace unos días se concretó una reunión donde, de manera autoconvocada, los principales gremios de Arica y Parinacota conversamos sobre los temas que afectan a la zona y posibilidades de mejora, crecimiento y oportunidades para todos, para así generar trabajo para los habitantes de nuestra región.

Luego de este encuentro (donde además de la Cámara Chilena de la Construcción también asistieron Asinda, Comercio Detallista, Cámara de Turismo y Agricultura) la idea de concretar una multigremial aparece con fuerza, esto debido al insuficiente apoyo del sector público a las necesidades de los asociados de los distintos gremios (teniendo en cuenta que en su conjunto representan cerca del 60% de los ocupados formales de la región).

En la conversación se acordó dejar las lamentaciones para ser más propositivos, aportando con soluciones posibles y realizables en el tiempo, apareciendo conceptos como actualizar los incentivos tributarios, especialmente en sectores estratégicos como agricultura, turismo, energías renovables, infraestructura y tecnología; junto con terminar con la permisología (entendiendo este término como un exceso de trámites que desincentivan la llegada de inversión) y optimizar el gasto del Estado en infraestructura relevante, que apalanque y atraiga más crecimiento y empleo.

Es un gran momento



**Es un gran momento para concretar una multigremial, donde existe la voluntad de los distintos gremios para trabajar por nuestra región”.**

Ricardo Peña Jones  
Presidente CChC Arica

para concretar una multigremial, donde existe la voluntad de los distintos gremios para trabajar por nuestra región, sin colores políticos y con respeto a las ideas y siempre con un solo norte, mejorar y hacer grande nuestra región, que es la única forma de generar bienestar, felicidad y oportunidades de realización profesional y personal. Porque construir Arica y Parinacota es obra de todos.